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平成 30年富良野市教育委員会第 9回定例会 

開催年月日  平成 30年 12月 17日（月） 午後 5時 21分開会 

開 催 場 所  富良野図書館 3階教育委員会室 

出 席 委 員  

教育長  近 内 栄 一 

委 員  宮 本 鎮 栄 

委 員  吉 田 幸 男 

委 員  津 山 正 樹 

委 員  菅 野 義 則 

欠 席 委 員   なし 

説明のために 

出席した者の 

職氏名 

教 育 部 長   亀 渕 雅 彦 

学校教育課長  佐 藤 清 理 

学校教育課管理係長  石 坂 征 和 

議 事 日 程  

日程第 1 会期の決定について 

日程第２  

報告議案第 1 号 教職員の懲戒（専決処分）について 

  報告議案第 2 号 平成 30 年度富良野市一般会計予算の補正報告（専決処分）

について 

会議録署名委員

の氏名 

委員長は、会議録署名委員に次の委員を指名した。 

 菅 野 義 則 委員  

傍 聴 人 なし 

 

議事の経過 

開会 午後５時２１分 

近内教育長 

 

 

 

亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

只今より平成 30年富良野市教育委員会第 9回定例会を開会いたします。 

会議録署名委員には、菅野委員にお願い致します。 

次に、教育長事務報告をお願いします。 

 

平成 30年 11月 23日から平成 30年 12月 16日までの事務報告を致します。お手

元の資料に基づき、主だったものについてご説明いたします。 

11月 27日、校長会を図書館で開催しております。 

11月 28日、子ども未来づくりフォーラムが富良野文化会館大ホールで行われて

おります。同日に第 2回中高学校経営連絡協議会を図書館で行われ、第 2回山部

地区教育懇話会が生涯学習センターで行われております。 
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近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月 29日、第 2回樹海中学校のこれからを考える会を東山公民館にて参加して

います。 

以上です。 

 

只今の教育長事務報告について、補足説明を行います。 

11月 27日の校長会は、冬場にかけて安全対策の危機管理ということで、特に交

通安全の啓発、感染症のインフルエンザの流行が増えてくるので、予防対策、冬

季の荒天の時の臨時休校、集団下校などの対応をお願いする旨を伝えています。 

11月 28日の子ども未来づくりフォーラムでは、市内全小中学校がまちづくりを

テーマに子どもたち自ら地域に出たり、調べて考えをまとめて発表しています。

当日は一般市民、保護者、市議会議員のみなさんも聴きに来ており、非常に評価

の高い取り組みとなっています。また、同日に中高学校経営連絡協議会では、来

年春に市内の中学校卒業者の進路状況についての動向について、情報共有を図っ

ています。来年は今年と比較して市内だけで中卒者が 30 人以上少なくなり、生

徒数の減少に対する将来的な事を考えていく時期にさしかかっていると考えて

います。同じく、山部地区教育懇話会では山部中学校の閉校にあたっての予定等

を情報共有しながら、もう一つはコミュニティスクール活動の成果なども情報共

有行っています。 

11月 29日の第 2回樹海中学校のこれからを考える会では、基本的な議論の進め

方について意見交換を行い、具体的な事は今後話し合いを進めていくことになて

います。 

以上です。 

 

只今の教育長事務報告について、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

 

無ければ、次に進みます。 

これより 議題に入ります。 

日程第一 会期の決定についてお諮り致します。 

会期については、本日一日と致したいと存じますが、これにご異議ございません

か。 

 

 

《各委員より「異議なし」の声あり》 
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近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

近内教育長 

 

 

 

ご異議なしと認めます。よって、只今お諮りのとおり決しました。 

日程第二に移ります。 

報告議案第１号「教職員の懲戒（専決処分）について」及び報告議案第 2号「平 

成 30年度富良野市一般会計予算の補正報告（専決処分）について」ですが、そ 

の性質上、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 7項ただし書き 

の規定により秘密会といたしたいと思いますがいかがですか。 

 

≪各委員より「異議なし」の声≫ 

 

ご異議なしと認め、報告議案第１号及び報告議案第 2号については、秘密会とし

て審議することといたします 

 

これより秘密会といたします。 

 

 

 

閉会 午後５時３４分 

 

 

 


